

Fachschaftsrat Informatik  
der Hochschule Zittau/Görlitz



Sitzung vom 31.05.2023

Sitzungsleitung: Denys Seredenko

Protokollführer: Richard Mrosk (nix hier mit "Das Geschwader")

Beginn der Sitzung: 14:11

Ende der Sitzung: 14:44

Gewählte:

Kooptierte: Tim Döring, Christopher Hilgner, Kristina Solbrig, Richard Mrosk, Denys Seredenko, Maurice Müller, Uta Lemke

Entschuldigt: Kevin Stoffel, Max Scholz, Peter Nerlich, Karsten Hänsch, Niklas Merkelt

**Der FSR ist nicht beschlussfähig.**

Denys begrüßt jeden mit „So lets go!“

## TOP 1 Bestätigung der Tagesordnung

### Inhaltsverzeichnis

<b>TOP 1 Bestätigung der Tagesordnung</b>	<b>1</b>
<b>TOP 2 Bestätigung des Protokolls vom 17.05.2023</b>	<b>2</b>
<b>TOP 3 Finanzen</b>	<b>2</b>
<b>TOP 4 Bericht Struktur</b>	<b>2</b>
4.1 Allgemein . . . . .	2
4.2 Büro-Updates . . . . .	2
<b>TOP 5 Bericht aus den Gremien</b>	<b>2</b>
5.1 StuRa . . . . .	2
<b>TOP 6 Anstehende Veranstaltungen</b>	<b>2</b>
6.1 Kickertunier . . . . .	2
6.2 Wa(h)l-Grillen / :whale:-Grillen (19.-25.06) . . . . .	3
6.3 Brettspieleabend mit Grillen 05.06.2023 . . . . .	3
6.4 Hackathon . . . . .	3
<b>TOP 7 ÖA</b>	<b>4</b>
7.1 Instagram . . . . .	4
7.2 Chatkontrolle Plakate/Flyer . . . . .	4

<b>TOP 8 Sonstiges</b>	<b>5</b>
8.1 Erkenntnisse von der KIF 51,0 KIF-Vorstellung . . . . .	5
8.2 Nächste Sitzung . . . . .	5
Sind zu unfähig dafür...	

## **TOP 2 Bestätigung des Protokolls vom 17.05.2023**

Same :(

## **TOP 3 Finanzen**

Tim berichtet:

- Semesterbeitrag ist da
- 29,99€ sind für WLAN drauf gegangen
- knapp 360€ haben wir jetzt noch übrig

## **TOP 4 Bericht Struktur**

### **4.1 Allgemein**

- viel organisatorisches für den Spielenachmittag getan

### **4.2 Büro-Updates**

- wir haben ein akzeptables WLAN im Büro

## **TOP 5 Bericht aus den Gremien**

### **5.1 StuRa**

- Max war bei der letzten Sitzung abwesend

## **TOP 6 Anstehende Veranstaltungen**

### **6.1 Kickertunier**

- es gibt noch nix Neues
- Max und Karsten gehen irgendwann bei Kicker-King vorbei wegen:
  - Reparatur unseres Kickertisches
  - Kickertisch ausleihen

## 6.2 Wa(h)l-Grillen / :whale:-Grillen (19.-25.06)

- Plakate sind in the making
- Termin: 21.06.23

- Max hat noch nicht wegen der Finanzierung nachgefragt
- Max ist nicht da.

## 6.3 Brettspieleabend mit Grillen 05.06.2023

<https://fsri.inf.hszg.de/pad/spielenachmittag-2023-06-05>

- es gibt doch keine Hüpfburg :(
- Rest läuft gut
- Aula konnte nicht gemietet werden → 0.04 G1 ist Ausweich-Ort
- Parkplatz wird gesperrt → Meldung ist raus

Aufgabe FSR-I:

- Essen kaufen (bereits geklärt)

## 6.4 Hackathon

- mögliche Aufgabe: md2pdf (nur eine)
- Preis: Sachen von Erstibeuteln
- Samstag (Feiertag?)

Keine neuen Informationen  
Weiterhin keine neuen Informationen

# TOP 7 ÖA

## 7.1 Instagram

Anfrage von der HSZG-ÖA, wegen Content, um auf FSRs aufmerksam zu machen und evtl. Mitglieder zu werben. Max antwortet erstmal, ob abzufragen, welche Ideen es evtl. schon gibt.

- gab keine News

## 7.2 Chatkontrolle Plakate/Flyer

Christopher hat Plakate zur Bewerbung von Chatkontrolle erstellt.

- Flyer mit erklärung
- dann Plakate mit call to action
- insta post fehlt noch der Text
- ich protokollier hier auch mal mit und tu so als ob ich was sinnvolles beizutragen hätte
- sammelkarten (mit Sammelalbum? oder Pokedex?)

- Flyer existieren bereits Digital
- Plakate für Insta ready
  - Text für Insta:  
PLACEHOLDER: Hier könnte ihr Text stehen!!!
- Maximilian wird nächste Nebensitzung erscheinen

## TOP 8 Sonstiges

### 8.1 Erkenntnisse von der KIF 51,0 KIF-Vorstellung

Falls noch was fehlt bitte ergänzen

- Code of Conduct
  - Kurzes Meinungsbild darüber, ob wir sowas auch wollen
- Doku Tag
  - ein Tag, an dem sich alle, die Bock haben treffen und im DokuWiki aufräumen bzw. Seiten erstellen und füllen
  - gerne Vorschläge wann es euch passt
- Online Kummerkasten
  - anonymen Kummerkasten hosten
  - kennt jemand schon gute Software
  - Wollen wir sowas?
- ESE AG sollte sich mal wieder treffen
  - Erstihefte anderer Fakultäten anschauen
- Sticker als Wegweisung

### 8.2 Nächste Sitzung

Die nächste Sitzung findet am 14.06.2023 um 14 Uhr im Raum G II / 204 statt.

Die nächste Nebensitzung findet am 07.06.2023 um 14 Uhr im Raum G II / 204 statt.

Denys verabschiedet uns seriös mit „Ja, Dankeschön, tschau“.